

11月7日「四万での贅沢和食膳＆湯めぐりとりんご狩りの旅」

このバス旅行は、会員の皆さんにも評判が良く、多数の参加希望者がおり、うれしい悲鳴を上げておるところです。今回は、多くの方に、抽選漏れということで、残念な想いをさせてしまいました。

当日は、参加された皆さんの日頃の心がけが良かったのでしょう。前日までの冷たい雨も上がり、きれいな秋の青空のもと、実施する事が出来ました。

当日までの準備、しおり作成等、支店の桜井次長さんが、きめ細やかに用意して下さっており、感謝しております。

日程的には、羽村駅前7時50分ということで、ゆとりのある時間帯で、集合し易かったです。次の集合場所、秋川駅前に向かい、そこで、秋川筋の会員の皆さんを乗せて、出発。

日の出インターから圏央道に入り、一路、上州路へ。関越道も、渋滞もなく、澄み切った秋空の元、上州の山々の峰が連なり、その勇姿が徐々に大きくなって来て、気持ちも馳せて参ります。

最初に、沼田インターを出て、原田農園でリンゴ狩り。品種は「陽光」食べ放題とは言え、昼食のホテルの「和食膳」が気になり、2~3個と、挑戦することも難しかったようです。お土産に、「陽光」「王琳」のリンゴを頂き、四万温泉へ向かう。高山村を通り、「ロックハート城」を、車窓から見ることが出来ました。山々の紅葉を楽しみながら、四万温泉街へ入りました。温泉街の入口の両側が、正に、紅葉のアーチのようになって、私達を歓迎してくれていました。

四万グランドホテルでは、渡辺支配人さんをはじめ、従業員のみなさんの出迎えを受け、そのまま、昼食の部屋へ向かいました。役員の宮崎さんの音頭で、乾杯。

ホテル心尽くしの「和食膳」(カニ、上州肉のしゃぶしゃぶ等)を味わいながらの歓談。

支店長さん、次長さんが、会員の皆さん、おひとりおひとりと親睦を深められて、会も盛り上がって来ました。

その後、食事が済んだ方から、三々五々、「たむら」の露天風呂へ、グランドホテルの「内風呂」へ、温泉三昧に出かけて行きました。テレビ放映でも、「四万温泉」が取り上げられて、大人気スポットになっています。泉質も良く、「万病に効果あり」と言われる程の名湯で、大満足したようです。

何人の方からも、

「食事良し、温泉良し、人良し、満足、満足」

と、うれしい反応が返って来て、役員一同、ホッとした所です。

ホテルの玄関先で、記念の全員集合写真を撮り、ホテルの皆さんに見送られながら、帰途につきました。

帰り道は、中之条町から、伊香保方面へ向かい、第30回プロが選ぶ日本の観光土産施設100選のうち、第8位入選の庵古堂に寄りました。有名な「湯の花まんじゅう」をはじめ、群馬名物のお土産、野菜、果物など、旅の思い出に、待ちかねる家族へのお土産に、楽しいひと時を過ごしました。

夕焼けに映える上州の山々とお別れをして、西多摩を目指して、帰途につきました。

西武観光バス有馬運転手、春山ガイドさん、添乗員の中屋さんに、お世話になりました。無事、事故もなく、全員帰つて参りました。